

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

DomusVi France inaugure sa nouvelle résidence médicalisée Saint-Jean à Agen

Agen, le 27 octobre 2022





Service de Presse Tél.: + 33 (0)1 57 32 53 00 press@domusvi.com

Implantée dans le quartier Tapie récemment réhabilité et à proximité du parc Chabaud, la nouvelle résidence médicalisée Saint-Jean, située à Agen, a ouvert ses portes fin octobre 2021. Celle-ci a été inaugurée ce jour en présence de :

- Joris Jonon, Délégué départemental Lot et Garonne de l'Agence Régionale de Santé Aguitaine.
- Françoise Laurent, Conseillère départementale,
- Jean Dionis du Séjour, Maire d'Agen,
- Tonny Abreu, Directeur opérationnel France DomusVi,
- Maxime Guiho, Directeur régional DomusVi,
- Cécile Lefay, Directrice de la Résidence.

Pouvant accueillir jusqu'à 92 résidents, ce nouvel établissement DomusVi représente un symbole d'ouverture grâce à des espaces de vie multiples et spacieux, de nombreux salons et restaurants mais également des espaces de relaxation et de bien-être. Pour s'adapter aux différents besoins, la Résidence Saint-Jean propose une Unité Protégée pour Personnes Désorientées, à destination des personnes souffrant de la maladie d'Alzheimer ou de troubles apparentés.

Ce nouveau projet a été pensé autour des résidents et leurs familles et s'appuie sur un personnel expérimenté composé d'une équipe pluridisciplinaire de 55 personnes dont 26 soignants. La Résidence Saint-Jean propose un accompagnement paramédical riche et complet s'inscrivant dans le prolongement des activités naturellement vécues à domicile. La philosophie de l'établissement étant de permettre à chacun, à tout stade de la maladie, de garder une bulle d'oxygène et de bien-être.

Pour garantir une qualité de vie préservée dans un cadre sécurisant, les différents espaces ont été construits autour d'un fil rouge essentiel, le bien-être des résidents : chambres lumineuses de standing avec salles de bains privatives, espace multisensoriel, espaces extérieurs fleuris avec un chemin de promenade arboré et un patio, etc. La résidence dispose également une belle terrasse panoramique.



Des thérapies non médicamenteuses sont développées grâce à des ateliers quotidiens, comme par exemple :

- La musicothérapie et la médiation animale sous forme de séances collectives ou individuelles
- Le pôle rééducation & réadaptation a été totalement revisité afin d'axer la rééducation au centre de l'accompagnement de la personne notamment pour permettre le maintien de l'autonomie grâce à la salle de motricité et aux activités thérapeutiques proposées (gymnastique douce, atelier équilibre).
- De nombreuses activités thérapeutiques sont relayées dans la journée : atelier mémoire, atelier d'expression corporelle, atelier cuisine...

Tonny Abreu, Directeur Opérationnel France DomusVi, déclare : « La résidence médicalisée Saint-Jean est située au cœur d'un quartier réhabilité, facile d'accès pour les familles et nos collaborateurs. Cette nouvelle résidence témoigne, encore une fois, de toute l'expérience et du savoir-faire de DomusVi en matière d'accueil, de services et de soins des personnes âgées et fragiles en France. Une attention particulière a également été portée sur l'aménagement des espaces dédiés à nos collaborateurs. Je tiens à remercier nos partenaires et élus locaux ainsi que les Autorités administratives et à féliciter toutes les équipes en interne impliquées dans la réalisation de ce beau projet ».

Cécile Lefay, Directrice de la Résidence Saint-Jean à Agen ajoute: « Cette nouvelle résidence propose accompagnement paramédical riche et complet. nombreuses technologies ou initiatives ont également été imaginées pour stimuler l'activité physique ou ludique ainsi que le bien-être des résidents grâce à des espaces dédiés chaleureux ainsi qu'un extérieur moderne et arboré, sans oublier la terrasse panoramique. Nous accordons notamment une attention particulière aux thérapies non médicamenteuses comme la musicothérapie ou la médiation animale ».

Résidence Saint-Jean

3 rue Tapie 47000 Agen Tél: 05 33 06 99 82

https://www.residencesaintjeanagen.com/







Nouveau : Découvrez la résidence en images ici

DomusVi en bref

Créé en 1983 en France, DomusVi est aujourd'hui l'un des leaders de l'habitat, des services et des soins dédiés aux personnes âgées dans le monde. Le Groupe est présent en France et dans 9 pays en Éurope et en Amérique Latine. La mission que se donne le Groupe est simple : préserver la qualité de vie des personnes âgées en particulier par le maintien d'une vie sociale active et aider les sociétés à s'adapter au défi démographique du vieillissement. Aujourd'hui, les 50 000 collaboratrices et collaborateurs de DomusVi accompagnent près de 100 000 personnes âgées quotidiennement à leurs domiciles ou hébergées dans des Résidences services et ses Maisons de retraite médicalisées.





